

"Auto-Schaaß - Radl-Spaß!" - Wir bepflanzen ein Fahrrad



"Das wird wohl schwer zu toppen sein", meinten einige nach dem Abend ;-)

Im Rahmen des Wiener Gartensalons ging es diesmal darum, ein Fahrrad - wenn auch ein etwas größeres - zu bepflanzen. Das Interesse der Anrainer, Passanten, Busfahrer, etc. war groß und alle Beteiligten hatten sichtlich Spaß daran! Allen, die nicht dabei waren, aber auch denen, die es wieder sehen wollen, viel Spaß beim anschauen!!!

Hier eine kurze Bildstrecke - zum Weiterblättern bitte auf [<weiterlesen>](#) (rechts unterhalb des Artikels) klicken!







